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前美国国

会参议院多数党
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在新闻发布会上"
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美国家

喻户晓的#本垒打
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现身美国
新华社华盛顿
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月
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日专电

!记者 梁金雄" 世界体坛迄今最大

的兴奋剂#毒瘤$在美国现身"

前美国国会参议院多数党领袖

乔治!米切尔
!"

日在纽约公布了他

对美国职棒大联盟%

#$%

&使用兴奋

剂的调查'称大联盟
"&

支队伍都有

选手使用过兴奋剂" 在报告中'仅被

米切尔指名道姓使用过兴奋剂的球

员就多达
'(

名'其中不乏在美国家

喻户晓的#本垒打王$邦兹及全明星

和最有价值运动员等"

#$%

总裁塞利格在报告公布一

小时后回应说(#这份报告要求采取

行动'我会有所行动" $不过他表示'

此事牵扯的人太多' 需认真研究每

一个个案' 在事实确凿的情况下将

处罚违规球员"

美国的田径和棒球界长期以来

被认为是兴奋剂的重灾区' 近年来

像女#飞人$琼斯)奥运会和世锦赛

男子百米双料冠军加特林等众多美

国名将先后自己承认或被检测出使

用了兴奋剂"

如今的世界体坛对兴奋剂已到

了#零忍耐$的程度'虽然
#$%

内部

也对运动员进行检测' 但
)

年前根

据劳工合同签订的协议' 除非在极

特别的情况下'否则
#$%

任何人员

不准对外公布内部检测结果"

去年塞利格终下决心' 委托米

切尔对自家存在的使用兴奋剂现象

展开独立调查" 米切尔现为纽约一

家法律事务所的主席"

米切尔说' 在棒球界'#十多年

来一直在使用合成代谢类固醇$" 他

确信' 大联盟每支球队均有运动员

使用过兴奋剂"

他在总结 #毒瘤$ 产生原因时

说'过去
(&

年参与棒球运动的所有

人'包括总裁)俱乐部官员 )球员工

会和运动员都该为此负起责任" 在

兴奋剂刚在
#$%

浮现时'大家都没

对该#毒瘤$给予重视'更没有尽早

把这个#毒瘤$一刀摘除'结果造成

了目前的泛滥之势"

他说 ' 在调查中他与许多家

#$%

球队的相关人员进行了面谈"

纽约一家球队工作人员德克证实

说' 他曾向以前和现役棒球选手多

次兜售类固醇等违禁药物' 而且有

确凿证据在手"

美国人发明的棒球和美式足球

一样被视为是美国国球' 其职业联

赛规模) 收入和收视率是篮球和冰

球两大职业联赛无法企及的"
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本报讯!记者 左丽慧"记者
"#

月
"$

日从谭晶音乐工作室获悉# 第
"%

届韩国最高人气演艺大奖在韩国首尔
揭晓#我国著名歌唱家谭晶获得$最佳
外国歌手%大奖#这是中国歌手首次获
得这一奖项# 谭晶也因此成为获得韩
国最高人气奖的第一位华人女歌手&

韩国最高人气演艺奖是韩国一个
权威的综合性颁奖盛会# 其范围涉及
电影'电视'话剧'歌曲等娱乐文化领
域# 是年度演艺圈人气指数和时尚指
数的敏锐风向标& 张东健'李秉宪'安
在旭'金喜善'崔真实'车太贤'

&'&()

&'*

'安七炫等演艺明星都曾经榜上
有名# 此奖项反映了艺人在本年度受
欢迎的程度# 因此在韩国受到媒体和
观众的格外重视&

本届评选中# 联合国秘书长潘基
文获得文化和平大奖( 崔秀钟和戛纳

国际电影节影后全度妍分获最佳男女
演员大奖()怪物* 导演奉俊浩获得最
佳导演大奖(

+,-./ 0,123/

捧得最佳歌
手大奖( 最佳外国导演奖和最佳外国
演艺大奖分别由中国中央电视台导演
戴玮和瞿颖获得&

作为中国新生代歌唱家中的领军
人物#谭晶一直以$唱响和谐之声 传
播中华文明%为己任#她多次随外交部
赴加拿大' 墨西哥' 美国等地访问演
出# 她的一系列活动被冠以 $文化使
者%'$和谐大使%的称号#谭晶俨然已
经成为中国对外文化交流的一个标志
性符号# 也是中国民族音乐走向国际
化的代表# 人民日报发表专题评论指
出 $她用青春的面庞表达着一个青春
的中国%&主办方韩国娱乐新闻署为谭
晶颁发这一重要奖项# 正是为了褒奖
谭晶为中韩文化交流作出的贡献&

全国男排联赛第
!?

轮今日进行

河南欲胜北京止连败
本报讯!记者 陈凯"今天#本赛

季全国男排联赛将展开第
"4

轮的争
夺# 河南天冠男排客场挑战北京男
排# 面对这个徘徊在降级边缘的对
手#河南男排的目的只有一个+全力
拿下对手#终结自身的两连败&

接连负于上海' 辽宁两支劲旅#

河南男排基本上失去了晋级本赛季
联赛决赛圈的资格& $输掉对辽宁的
这场关键战之后#我们晋级本赛季决
赛圈的希望已经不大& 尽管如此#我

们还是要打好后面的比赛& 争取本赛
季联赛有一个完美收官& %河南男排
主教练谢国臣说& 河南男排与北京男
排在本赛季已经有过一次交战#当时
河南男排在主场以

$!"

战胜过对
手& 此番再度交战#也使两连败的北
京男排已经身陷保级泥潭& $我们的
实力要比北京队强#但对手现在要为
保级而战#一定会奋力一拼& 因此#我
们要避免阴沟翻船#不能掉以轻心& %

谢国臣说&

@%A

全明星首轮选票结果出炉

姚明排名西部第四
新华社华盛顿

!(

月
!"

日专

电 !记者 梁金雄"

5&6"$

日公布
了

#778

年全明星赛首轮投票结
果 # 来 自 中 国 的 姚 明 尽 管 以
4$9"#%

张选票排名西部中锋榜的
第一位#可总得票数上只能位居西
部第四位#在全联盟暂列第八位&

另一位中国球员' 今年以选
秀第一轮第六顺位加盟雄鹿队的
易建联# 虽然未被列在

"#7

位候
选人名单中#但目前已得到

98%7:

张选票# 在东部前锋榜上名列第
五位&

首轮的$票王%是凯尔特人队
的前 $狼王% 加内特# 他得到了
:$%;;4

张选票#比排名第二的$小
皇帝%詹姆斯多出

"$:89;

张&

魔术队的霍华德' 湖人队的
科比'掘金队的安东尼'热火队的
韦德' 小牛队的诺维茨基分列得
票榜的第三到第七位& 其中科比
是西部球员中得票最多的# 他的
得票数为

%;9$7#

&

根据当日公布的选票结果 #

西部有可能参加全明星赛的首发
阵容是+后卫科比'麦迪#前锋安
东尼'诺维茨基#中锋姚明(东部
先发阵容是+后卫基德'韦德#前
锋詹姆斯'加内特#中锋霍华德&

在
#778

年全明星赛
#

月
":

日在新奥尔良举行前#

5&6

通常
要公布几轮选票结果# 但最终入
选者则是根据明年

"

月下旬公布
的最后一榜得票结果敲定&

0123456

789:;< !

整整六年# 河南男乒一直在全国
乒乓球甲

&

联赛中徘徊& 昨天#这支历
经 $苦难% 的队伍终于扬眉吐气了一
把# 在当日于河北正定结束的

#77:

年
全国乒乓球俱乐部男子联赛附加赛的
比赛中# 河南男乒以两场附加赛全胜
的战绩战胜了上海男乒# 从而获得了
参加明年乒乓球男子甲

6

联赛的资
格& 阔别六年之后#河南男乒终于重回
甲

6

&

冲
+

历程平静而意外
众志成城建功勋

孟宪俭# 河南男子乒坛的名将#曾
代表河南参加过

#777

年的全国乒乓球
超级联赛& 退役后#孟宪俭先后到德国
和西班牙乒乓球顶级联赛的俱乐部打
球&

#77;

年
%

月#孟宪俭回到河南#出任
河南省男子乒乓球队主教练& $海归%的
他还带回了两个在征战西班牙联赛时
相识的好哥们,,,来自河南的王伟和
来自江苏的胡彬#这两个$海归%为河南
男乒冲

6

成功立下了汗马功劳&

$王伟和胡斌都是西班牙乒乓球
俱乐部的现役球员# 他们的加盟大大
增强了河南男乒征战联赛的实力& 在
他们的帮助下# 我们在今年总共进行
的两站比赛中分别获得了第一名和第
六名的成绩# 从而以总成绩第三名的
身份获得与上海男乒打附加赛的资
格&他们两人在联赛期间非常辛苦#打
完我们的比赛还要赴西班牙参加那里
的联赛& %孟宪俭通过电话向记者介绍
说&

能战胜上海男乒# 孟宪俭感到很
意外#$引进了两名选手# 今年我们的

实力确实有所提高# 在前两站的比赛
中#我们打出了自己的真实水平#能取
得总成绩第三名并不意外# 但能战胜
上海队#我确实没有想到&在今天上午
的比赛中我们按照甲

6

赛制以
$!#

战胜对手#下午又按照甲
&

的赛制以
$!7

战胜对手#而且这是在王伟因参
加西班牙联赛未能归队的情况下取得
的#这确实很让人意外& %孟宪俭兴奋
地说#$球队能在缺少大将的情况下取
得胜利#除了胡彬之外#王泽亚和孙龙
也都发挥得很出色& 能冲

6

成功是我
们大家共同努力的结果& %

誓打翻身仗
河南男乒要上新台阶

#77"

年从乒超落入甲
6

#自
#77#

年至今# 河南男乒一直徘徊在甲
&

行
列#即使这样#河南男乒还要为保级甲
&

而战& 用孟宪俭的话说+$这些年#河
南男乒已经跌到了谷底& %

重新冲回甲
6

# 河南男乒的目标
不仅限于此& $我们要打翻身仗#使河
南乒乓球逐步摆脱困境& %孟宪俭坚定
地说&谈到河南男乒下一阶段的目标#

省乒网中心主任王凤安说+$河南男乒
冲

6

成功将大大鼓舞我们的士气#增
强我们的信心& 乒乓球在我省有着良
好的群众基础# 今后几年的时间内我
们将以培养河南本土运动员为主#然
后继续向乒超的行列迈进# 争取冲回
乒超& 而我们的终极目标还是重现河
南乒乓球的辉煌# 并争取在今后两至
三年的时间内为国家一线队输送我省
的高水平运动员& %

本报记者 陈 凯

卡佩罗执掌英格兰帅印
新华社伦敦

!(

月
!"

日专电

!记者 李丽" 英格兰足总董事会
"$

日批准由意大利名帅卡佩罗执掌英
格兰队帅印#待合同细节商定后#卡
佩罗就将正式上任&

卡佩罗
"#

日和英足总进行了
商谈#然后飞回在瑞士的住所#他的
代表人则留下同英足总进一步商谈
细节& 随后#英足总

"$

日在其官方
网站上宣布了这一决定&

;"

岁的卡佩罗将成为继埃里
克松之后英格兰队历史上第二个
非本土教练 #至此 #折腾了近一个
月的英格兰队选帅工作终于告一

段落& 前任主帅麦克拉伦在英格兰
队被挡在欧洲杯决赛圈外后遭到
解雇&

尽管英足总没有披露合同细
节# 但英媒体称卡佩罗的年薪将高
达

;%7

万英镑!税后
477

万英镑"&

英媒体还称卡佩罗要带
4

个意
大利助手入主英格兰队# 而英足总
则称他的教练班子里要保证有一名
英国教练&

卡佩罗担任英格兰队主帅后的
首场比赛将是明年

#

月
;

日英格兰
队在温布利球场对瑞士队的一场友
谊赛&

刘翔成为奥康奥运大使
本报讯 日前#奥康集团宣布刘

翔为奥康奥运大使# 并启动意在感
激恩师而设立的刘翔-奥康十佳奥
运冠军启蒙教练奖& 据集团高层透
露# 奥康集团将设置此项奥运冠军
启蒙教练奖# 并通过官方网站进行
全程跟踪# 一了以刘翔为代表的奥
运冠军们回报启蒙恩师的夙愿&

对于与刘翔的合作# 奥康集团
总裁王振滔表示+$的确# 我们是可
以将资本投向那些平日表现渐佳'

渐显.黑马实力/的备战
78

奥运的
选手们#我们之所以看中刘翔#就是
看好了他以往在体育方面的不断突
破#不断进取#对梦想的执着追求的
精神& %

据悉#此次携手刘翔#奥康集团
也由此成为第一个联手当今中国最
有影响力的运动员之一的中国鞋服
企业& 此前#刘翔曾与

5<=>

'

?<+6

'

可口可乐' 凯迪拉克和联想等国内
外知名品牌进行合作& !金 珠"

省会新闻单位台球赛今日开杆
本报讯 由省台球协会' 省体育

记者协会主办的
#77:

年河南省 $竞
体杯%新闻单位台球比赛#今日在河
南龙腾台球俱乐部举行#比赛将进行
两天#来自省会新闻单位的台球高手
将聚在一起切磋技艺&

本次比赛设英式斯诺克团体赛

和个人赛两个项目#采用小组循环和
单淘汰两阶段赛制#除了设团体前三
名'个人前八名的奖项外#特设高杆
奖& 据省台球协会秘书长李罡表示#

新闻单位台球赛已经列入省台球协
会的竞赛计划#每年定期举办&

!超 峰"

孙甜甜放弃澳网单打
全力备战奥运会双打
新华社广州

!(

月
!?

日专电

!记者 王英诚 段博"雅典奥运会网
球女子双打冠军' 河南籍选手孙甜
甜

"4

日表示#她已确定放弃明年年
初的澳网女单比赛# 她目前最重要
的任务是和搭档彭帅主攻奥运女双
比赛&

孙甜甜在正于此间举行的
#77:

中国网球大奖赛上单' 双打两线作
战& 她表示# 从国家队江门冬训开
始#她就把训练重点放在了双打上#

毕竟这是备战北京奥运会的关键时
期&

中国网协有关负责人也透露 #

国家队冬训重点就是女子双打 #重
心和目标也都围绕女双展开# 尤其
是对郑洁

!

晏紫' 彭帅
!

孙甜甜两对
组合进行重点强化训练&

对于和彭帅搭档# 孙甜甜认为
感觉还不错# 通过这个赛季几次联
手参赛#双方变得越来越默契&

孙甜甜说#

#778

年自己参加的
单打比赛肯定会少一些& 由于单打
世界排名下滑很多# 一些重要的比
赛都只能从资格赛打起# 时间和体
力消耗都会更大& 不出意外#自己除
了澳网单打比赛外# 还将放弃更多
的单打比赛&

"

#

!

!(

月
!"

日'洛杉矶湖人队球员费舍尔%左&与圣安东尼奥马刺队

球员华盛顿在比赛中争抢" 当日'在
(&&+ B (&&'

赛季
@%A

常规赛中'

湖人队主场以
!&(!,+

战胜圣安东尼奥马刺队'卫冕总冠军马刺队已

是两连败" 两天前'马刺队客场
'?!,*

不敌勇士队" 新华社
!

路透

马刺又输球

"

#


